
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
退任・離任される教職員の皆様から、最後にお言葉をいただきました。 

 
【退任者】 
教諭 佐々木 真紀（４年間） 

 
長田中学校に赴任したころから、新型コロナが

騒ががられ始め、行事の縮少、人数制限と、今ま

でとはちがう学校生活が始まりました。それから 4

年。この間にみなさんが制限が多い中でも前向き

に、一生懸命努力する姿に感動と勇気をもらうこと

かできました。また、何より笑顔で取り組んでいる姿

に安心と私自身がかんばろうと思う気持ちを持たせ

てもらいました。 

 

 

予想もできないことが、これからもいろいろあるの

かもしれません。しかし、何事にも一

生懸命に努カし、やさしい気持と寛

大な心で仲間を大切にすることが乗

り越えるための第一歩だと思います。

恐れず挑戦してください。みなさんの

ご活躍をお祈り申し上げます。 

 

【離任者】 
教諭 村中 大吾（６年間）・金沢市立大徳中学校 
 
６年間という長いようでとても短く感じた長田中

学校で過ごした時間は、とっても幸せでした。たくさ

んの生徒との関わりの中で、自分自身、とても成

長させていただきました。時には厳しく

多すぎたこともありましたが、それがみ

なさんの糧になっているとありがたいで

す。温かい職場にも感謝申し上げま

す。ありがとうございました。 

 

教諭 濱本 直子（６年間）・金沢市立三和小学校 
 
長田中学校に来て 6年、初めての中学校現場

に不安な気持ちでいっぱいでしたが、過去に西小

学校で 1 年だけ図工を担当した経験があり、教え

子たちに再会できとても助けられました。そんな縁

のあるこの学校とのお別れはとても寂しいです。小

学生に比ぺ中学生の表現は、ぐっとレベルアップ。

センスの良さや考えの面白さに感心させられまし

た。大人になってもぜひ芸術に触れたり味わったり

して、みんなの人生が彩り豊かになっていくことを

願っています。 

 

教諭 大窪 浩之（１年間）・金沢市立泉中学校 
 
１４年前に長田中学校に赴任したときは、WBC

が優勝した年でした。当時は教務を担当していた

ので、時間割を作成しているときに優勝の瞬間をテ

レビで観戦したことを思い出します。 

今年の WBC の優勝は、授業中でしたので観

戦できませんでしたが、ニュースで知ったときはすご

く感動しました。１４年前と今年長田中の赴任期

間が１年間とWBCの優勝が重なったことは、私自

身の中で偶然となりました。しかし、今年のWBCの

優勝は偶然ではないと思います。すべての選手の

日々の努力と能力の結集が世界一という結果を

生み出したと思います。長田中の生徒の皆さんも

日々の努力を惜しまずに自分の目標に向かってく

ださい。きっと素晴らしい結果が待っています。 

 

教諭 星野 あずさ（３年間）・金沢市教育委員会 
 
いつかこの長田中学校を去る日が来るとはわ

かっていましたが、やはり、寂しさでいっぱいです。

朝の玄関での挨拶から、部活動後の最後の扶拶

までみなさんとたくさんの時間を共有できたことをうれ

しく思います。人としての温かさがあり、何事もまっす

ぐに取り組むみなさんの活躍を

今後も応援しています。保

護者の皆様にもたくさんの

ご支援やご協力をいただ

いたことに感謝しておりま

す。ありがとうございました。 
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お世話になりました、ありがとうございました・・・ 



 

教諭 廣田 美智代（６年間）・石川県教職員組合 
 

Two years ago, my last students finished and left our school.  I was very sad, because I 

loved them so much. I cried many times. 

Soon new students entered Nagata.  It was you.  You were so cheerful and pure.  Also, you 

tried to study hard.  My new days started with new joy.  Sometimes you made mistakes, but 

you overcame them.  I hope you will make a big effort to find your own dream.  Now I have 

to say goodbye to you.  I might cry many times without you.  However, I will keep on my 

own way.  At the end of my mｅssage, I really want you to keep studying English, and open 

the door to the world!  

 

講師 高木 大河（１年間）・いしかわ特別支援学校 

来年度から石川県立いしかわ特別支援学校に

行くことになりました。 

長田中学校の生徒は、部活動や学校行事を

通して仲間と協力し、、助け合えることができる生

徒が多いなと感じました。特に県体予選では学校

全体で「１００人出場」に向けて応援しあえたこと、

とても素晴らしかったです。 

·通级指導教室で担当した生徒へ 

１年間の授業で全員がとても成長したなと感

じました。部活やクラスのことなど色々なことを話

せてとても楽しかったです。１年間ありがとう。 

・陸上部の生徒へ 

１年と短い間でしたが、みんなの頭張る姿や

成長する姿を間近で見ることができ、嬉しかった

です。新人大会で目標にしていた男女団体優

勝ができた時、先生もすごく感動しました。来年

度の活躍を間近で見ることができないのは残念

ですが、応援しています。１年間ありがとう。 

最後なりますが、先生

方、生徒の皆さん、保護者

の皆様のご健勝をお祈り申

し上げます。１年間ありがとう

ございました。 

 

事務主査 中西 祐子（４年間）・金沢市立清泉中学校  

「長田中学校と言えば、演劇活動」の特色ある

活動に関われたこと。生徒さんの爽やかな挨拶で

毎日が気持ち良くスタートできたこと。教職員全員

の熱い思いの中で共に長田中学校の教育活動を

担うことができたこと。 

４年の間、気持ちよく勤務することができたのは、

長田中を想う全関係者の皆様のおかげと深く感

謝すると共に、3 月 31 日を最後に去らなければい

けないことが残念で仕方ありません。 

ここを離れても長田中学校の皆さんのご活躍を

祈り、ずっと応援しています。 

たいへんお世話になりありがとうございました。 

 

主任校舎管理員 中島 ルミ（５年間）・金沢市立高尾台中学校  

元気なたくさんの挨拶。 

長田中学校勤務５年間の

日々、あっという間でした。いろいろ

な作業を手伝ってくれて、ありがとう

ございました。これからもスポーツ、

勉強に頑張ってください。 

 

学校図書館司書 齋藤 香衣（２年間）・金沢市立諸江町小学校  

長田中学校のみなさん、２年間ありがとうござい

ました。長田中は、私にとって初めての中学校勤

務でした。初めて長田中学校に来た日、廊下です

れ違った子達がさわやかに「こんにちは」とあいさつ

をしてくれて、なんて素敵な子達がいる中学校だろ

うと思ったことが昨日のように思い出されます。 

図書館で、休み時間に楽しく過ごしたり、楽しそ

うに本を選んで借りていくみなさんの様子に、私も

元気をもらっていました。これからもいろいろな本に

触れ、興味や世界を広げていってください。 

 

※学校サポーター 福池 和江さんも１年間の

勤務となりました。消毒作業等、ありがとうございま

した。 

 

今年度をもって、本校を去られます１０名の教職員の皆様、今まで本当にありがとうございました。

皆様一人ひとりが、それぞれの場面で学校全体をサポートしてくれたおかげで、長田中はワンチームを

目指すことができました。本当にお世話になりました。 
 
生徒のみなさんには、離任・退任される教職員の教えを胸に、今まで以上に勉強、部活動に励み、そ

の活躍を遠くまで届けてほしいと思います。最後になりましたが、離任・退任される教職員の皆様のご

健康とご多幸、今後のご活躍をお祈りします。ありがとうございました。  
金沢市立長田中学校 校長 増江 雅人 


